

## 6月の英会話教室

高ノ台第二幼稚園では年長、年中組を対象とした「英会話教室」を実施しています。講師は「イエローヒッポ英会話教室」より、カルちゃん先生とスーちゃん先生に来ていただいています。6月14日(金)に英会話教室が開かれた英会話教室の様子をご紹介します。英会話教室は「英語のあいさつ」からスタートです。元気いっぱいの大きな声であいさつが遊戯室に響きます。



今回の英語は「数字」の英語でした。年中組さんは1～7の数字の英語を教えてもらいました。しゃぼん玉に数字が書いてあり、しゃぼん玉がパッパッとはじける楽しい歌に合わせてみんなで数字の英語を学びました。

年中組さんが大好きなゲームは1～7の数字からカルちゃん先生が抜き取った数字を当てるゲームや、カルちゃん先生が数字の一部だけ見えるようにして隠した数字を当てるゲームを楽しみました。たまに日本語で答えてしまう場面もありましたが、みんな元気に英語で答えることができました。



年長組さんも「数字」の英語でした。1～10までの数字の英語は昨年教えてもらった年長組さん。今回は11～20の数字の英語を教えてもらいました。歌のしゃぼん玉も数字が大きいのでしゃぼん玉も大きなしゃぼん玉です。

年長組さんのゲームはカルちゃん先生が掲げた数の人数のグループをつくるゲームです。はやくグループをつくりたくて、「こっち！こっち！」「あとひとり！」などの声が聞こえてきました。最後はお部屋のみんなで一つの大きな円をつくりました。



歌やゲームで楽しみながら英語を学べるカルちゃん先生とスーちゃん先生の楽しい英会話教室。次回も楽しみにして下さい。